
Ecole maternelle du rempart

Compte rendu

Conseil d'école du  25 mars 2025

Présents :

 Représentantes des parents d'élèves : Mme Jost, Mme Euvrard, Mme Cois

Enseignantes : Mme Faure, Mme Rique

 Adjoint aux affaires scolaires  : M. Baulot, 

Secrétaire affaires scolaires mairie: Mme Chesnay

Mme la Maire : Catherine Sadon

Excusé-es : 

Inspecteur de l'éducation nationale : M. Niermont
Représentante CCTA : Mme Lanier-Bina
Mme Baradon : psychologue scolaire
Mme Rebêche, M. Guihaire, enseignants
Mme Arnoux : Représentantes des parents d'élèves 

Absent-es : 

Secrétaire de séance : Mme Faure

• Effectifs, prévisions pour la rentrée  

Nous avons actuellement 45 élèves inscrits dont 1 TPS , 14 PS, 16 MS et 14 GS, répartis 
en 2 classes :

– Mme Rique et Mme Rebêche : 1 TPS, 14 PS , 7 MS 

– Mme Faure : 14 GS et 9 MS
–

2 élèves sont partis pour cause de déménagement et un nouvel élève en GS .

Prévisions pour la rentrée 2025 : 3 TPS, 16 PS, 14 MS, 16 GS 
soit 46 plus 3 TPS donc 49 
alors que la prévision était de 48 plus 3 TPS donc 51.



Portes ouvertes :Elles aurons lieu le samedi 29 mars de 10h à 12h.
Est ce que la communication a été faite ? Communication faites dans les association, 
CCTA, affiches, banières, mais parents pas vraiment au courant. Continuer de relayer 
l'info ++. 

Les demandes de dérogation de la part de la famille souhaitant inscrire leur enfant hors 
école de secteur sont acceptables si il s'agit de l'école la plus proche du  travail ou du 
mode de garde de l'enfant.

• Mairie, investissements et travaux  

Remerciement pour les travaux réalisés :

– Un crochet pour fermer la porte entre les deux cours côté élémentaire

– la vérification du sol de la cour car là où le sol a été rebouché, on constate que 
le sol continue de se creuser

– dotation d’écrans tactiles dans toutes les classes => quand aura lieu la 
formation ? 

Demandes :

– porte de la petite cantine et de la salle de motricité : changement prévu avant 
Noël  : toujours en attente... Le matériel est commandé. 

– changement des huisseries du bâtiment maternelle car il s'agit de simple 
vitrage, donc c'est un problème de sécurité, mais en plus, l'humidité dégouline le
long des fenêtres de la classe et du dortoir lorsque nous arrivons le matin, cela 
entraine une atmosphère peu salubre pour les usagers en plus du problème de 
sécurité.
Un devis devait être fait, qu'en est il ? => 90000€ de travaux. Mais la priorité 
n'est pas là pour la mairie : terminer les parapets des innondations et restaurer 
la collégiale. 

– montée d'escalier également, grosse infiltration ( d'où le devis pour refaire la 
toiture). 36000€ de travaux : la mairie doit faire un dossier de demande de 
subvention au niveau du département. Tous les devis sont faits mais le projet 
est encore en attente.

– réparation du boitier d'incendie : Pas de réponse. 

– repeindre la classe des TPS/PS/MS : pas avant le changement des huisseries

– installation de climatiseurs dans les classes : pas de nouvelles.

Qu'en est il de l'aménagement de la cour qui faisait partie du projet "Notre école faisons la 
ensemble" => Grand projet global d'urbanisation sur la ville, en lien avec le parking Rue du
Bourg Voisin. Il n'y avait aucune visibilité sur l'échéance de la réalisation du projet, y a t il 



des avancées ? => les subventions sont en attente : pas d'échéance connue.

Changement de la Verrière : 6000€ - Ce sera fait pour la rentrée de septembre.

Le budget de la Municipalité alloué à l’école : 

La municipalité finance : 

-  80 euros de Sacem pour chaque école 
-  600  euros pour un spectacle (spectacle aux croisettes sur le thème des émotions)
-  500 euros pour une sortie 
-  2250 euros pour l’achat des fournitures et du matériel pédagogique des classes 

La municipalité assure l’entretien et la rénovation des locaux. 

Fêtes médiévales 2025 : 

Participation des parents délégués aux fêtes médiévales de la ville de Semur en Auxois 
prévues les 09 (journée de préparation),10 et 11 mai 2025. 
Un courrier adressé au rectorat a été envoyé le 18 octobre 2024 par la municipalité de 
Semur en Auxois afin de demander une fermeture des écoles du Rempart le vendredi 09 
mai 2025. 
Les enfants auraient école le mercredi 07 mai 2025 pour remplacer cette date. Le 
périscolaire suivra également, matin midi et soir.
Nous informerons les familles dès réception de la réponse de monsieur l'Inspecteur 
d'Académie. 

Les parents délégués vont mettre en place une buvette lors de ces fêtes médiévales au 
profit des coopératives scolaires des écoles maternelle et élémentaire. Tous les parents 
volontaires pour aider lors de ces médiévales seront les bienvenus. 

• Coopérative scolaire  

Le bilan de la coopérative scolaire a été présentée au cours du conseil d'école, le détail 
des comptes peut être consulté auprès de Mme Faure.

• Projets divers  

– Nous avons participé au projet " La Grande Lessive" en mars qui a permis une belle
exposition avec la maternelle des Croisettes dans le jardin de la bibliothèque, sur le
thème : Du papier, des papiers, vos papiers"
Merci à la municipalité pour l'installation des fils à linge.

– Notre dernière séance au cinéma aura lieu le vendredi 28 mars : Les ours gloutons 
au Pôle Nord.

– Les représentantes des parents ont organisé un carnaval le 22 Mars à la salle St 
Exupéry avec l'ensemble des écoles publiques de Semur. Un beau moment de 
partage parents/enfants.



– L'infirmière scolaire est intervenue dans la classe des grands sur le thème de 
l'alimentation. Une deuxième intervention sera prévue en fin d'année.

– Les étudiants de l’IFSI interviendront la semaine du 2 juin sur l’hygiène des mains.

– La liaison GS/CP va se mettre en place : 8 après midis sont prévus pour cet 
échange, qui se fera par demi groupe. Mme Denet, outre la présentation des 
locaux, de la classe, du matériel au CP, travaillera avec les GS en Sciences 
(découverte du monde) sur le thème des énergies. De mon côté je travaillerai avec 
les CP en arts visuels sur le thème des oiseaux.

– Lors du 1 er conseil d'école, nous vous avions parlé  du programme pHARe, la 
réponse de l'inspecteur m'est parvenue après et les écoles maternelles ne sont pas
concernées, mais, nous travaillons tout de même sur les émotions, 1er levier en 
maternelle pour créer un climat de confiance au sein de l'école. Nous avons donc 
vu " La couleur des émotions" avec les classes de maternelle des Croisettes .

– La classe de TPS/PS/MS aura encore 2 séances à la bibliothèque municipale.

– La classe de MS/GS est allée au Musée découvrir l'exposition Arts postal.

– Projet Art Postal proposé par la circonscription de Semur. L'idée est de fabriquer un
courrier sous n'importe quelle forme, du moment qu'il peut être envoyé par la poste.
Les élèves de TPS/PS/MS ont choisi d'envoyer un bouquet de fleurs au loup du 
Parc de l'Auxois que nous allons rencontrer en juin.
Les élèves de MS/GS vont envoyer un courrier à une classe de grande section de 
Villeurbanne : on part donc sur le thème de la ville de semur : description de la ville,
dessins, production sur le thème du chateau fort.

– Sortie de fin d'année : Parc de l'auxois le 20 Juin, avec animations VIP.

– Fête de fin d'année : 27 Juin 2025. Mme Rique monte le projet avec Guillaume 
Lombard ( école de musique)L'  Idée est de proposer un bal traditionnel. Peut être 
la possibilité d'avoir des Musiciens : groupe amateur de la MPT. Spectacle de 
danse des enfants, puis proposition que les parents dansent aussi ensuite.

Merci à l’ensemble des parents délégués pour les actions mises en place pour les 
enfants. 

• Questions diverses  

Retour de la mairie concernant l'entrevue avec Mr Muller ( directeur académique) : Mme le
maire a fait valoir les inscriptions de dernière minute qui sont nombreuses / la lettre écrite 
par les élèves délégués. Réflexions sur l'avenir de l'école en lien avec l'évolution de la 
démographie sur la commune de Semur. Mais tout de même régulièrement des familles 
avec enfants qui viennent s'installer à Semur. 
La position de la mairie est de maintenir des écoles dans chaque quartier. 

                                                           A Semur-en-Auxois, le 25 mars 2025
                             La directrice : Mme Anne-Sophie RIQUE




